

**STUDI ANALISIS TERHADAP TRADISI *MENDEM*
ARI-ARI MENURUT KEPERCAYAAN MASYARAKAT
DESA KEMBANG KEC. DUKUHSETI KAB. PATI
DALAM PERSPEKTIF AQIDAH ISLAMİYAH**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam bidang Aqidah Filsafat Islam (AFI)**

Oleh :

**Muhammad Khoirus Syifa
NIM 1630210062**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS USHULLUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677
Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :


Nama : **Muhammad Khoirus Syifa**
NIM : **1630210062**
Fakultas : **Ushuluddin**
Prodi : **Aqidah dan Filsafat Islam**
Judul : **Studi Analisis Terhadap Tradisi Mendem Ari-Ari menurut
Kepercayaan Masyarakat Desa Kembang Kecamatan Dukuhseti
Kabupaten Pati dalam Perspektif Aqidah Islam**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Februari 2020 sampai dengan 22 Desember 2020 disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 22 Desember 2020

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing



Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I
NIP. 19600921 199203 1 002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Muhammad Khoirus Syifa / 1630210062
Fakultas/Prodi: Ushuluddin / Aqidah dan Filsafat Islam
Judul : “Studi Analisis Terhadap Tradisi Mendem Ari-ari Menurut Kepercayaan Masyarakat Desa Kembang Kecamatan Dukusei Kabupaten Pati dalam Perspektif Aqidah Islamiyah”

Telah diujikan pada **25 Maret 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I</u> NIP. 19590912 198603 1 005 Ketua Sidang/Penguji I	30-9-2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag</u> NIP. 19770323 200710 2 002 Penguji II	29-02-2021	
<u>Zulham Qudsi Farizal Alam, MA</u> NIP. 19810909101042016 Sekretaris Sidang/Penguji III	30-09-2021	
<u>Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I</u> NIP. 19600921 199203 1 002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag, M.Pd</u> NIP. 19720323 200003 1 001 Dekan Fakultas Ushuluddin		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Muhammad Khoirus Syifa**, NIM : **1630210062** Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini.

1. Sebelumnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali dalam penulisan skripsi ini

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Oktober 2020
Yang Menyatakan



Dr. Khoirus Svifa
NIM: 1630210062

MOTTO

وَلَقَدْ كَرَّمْنَا بَنِي آدَمَ وَحَمَلْنَاهُمْ فِي الْبَرِّ وَالْبَحْرِ وَرَزَقْنَاهُمْ مِّنَ الطَّيِّبَاتِ
وَفَضَّلْنَاهُمْ عَلَى كَثِيرٍ مِّمَّنْ خَلَقْنَا تَفْضِيلًا

Artinya : Dan sesungguhnya telah Kami muliakan anak-anak Adam, Kami angkat mereka di daratan dan di lautan, Kami beri mereka rezeki dari yang baik-baik dan Kami lebihkan dengan kelebihan yang sempurna atas kebanyakan makhluk yang telah Kami ciptakan.¹



¹ Budi Rosyagi, *Terjemahan Al Jam li Ahkam Al Quran*, Jakarta : (Pustaka Azzam 2008), 731

PERSEMBAHAN

Bismiillahirrahmaanirrahiim.....

Karya ini penulis mempersembahkan dengan kerendahan hati dan penuh rasa syukur kepada Allah SWT yang telah mengirimkan orang-orang yang berjasa dalam perjalanan kehidupanku dan mewarnai hari-hari. Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, kupersembahkan karya ini untuk:

1. Teruntuk jiwa yang terindah, kedua orang tua penulis, Bapak Muh Kandik dan Ibu Nur Hidayanti Zaroh yang dengan tulus dan tiada henti-hentinya memanjatkan do'a untuk penulis dan senantiasa menyemangati saya. Terimakasih telah mendidik saya dengan penuh kesabaran dan doa restu kalian yang senantiasa menjadi penyejuk dan kemudahan langkah saya menuju jalan ridha-Nya.
2. Teruntuk Bapak Drs. H. Muhammad Afif, M Pd.I. selaku dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini serta semua dosen IAIN Kudus beserta staf-stafnya, terutama dosen-dosen yang telah mengajar berbagai mata kuliah kepada penulis.
3. Teruntuk Nihlatiz zakiyah yang tidak bisa saya lupakan dalam hidup penulis yang selalu meluangkan waktu memberikan bantuan, nasihat, dan dukungan baik secara moral maupun materil dengan kasih sayang selama proses menimba ilmu di IAIN Kudus, tak lupa semua teman-teman AFI-C, dan lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terima kasih untuk kebersamaannya, kisah-kisah perjuangan kita, canda tawa kalian, semangat kalian, nasihat dan motivasinya. Semoga persahabatan ini tetap terjaga sampai akhir hayat.
4. Teruntuk Saudari Nihlatiz Zakiyah, Noval Feby Kurniawan, Khoiril Anam, Muhlisin, Muhammad Abu Nawas, Bapak Juremi selaku kepala Desa, narasumber, terima kasih sudah menyempatkan waktu untuk berbagi pengalaman dan ilmu kepada saya. Dan tak lupa Almamater tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan pengalaman yang tak terlupakan selama penulis menimba ilmu di sini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

ت ت ta teh	ب ب ba beh	ا alif alef
ح ح ha hah	ج ج jim jeem	ث ث tha theh
د د dal dal	خ خ kha khah	چ چ cha tch eh
ز ز zai zain	ر ر ra reh	ذ ذ dzal thal
ص ص shad sad	ش ش shin sheen	س س sin seen
ظ ظ dzo zah	ط ط tho tah	ض ض dhad dad
غ غ nga	غ غ ghain ghain	ع ع ain ain
ق ق qaf qaf	ق ق pa	ف ف fa feh
ل ل lam lam	ك ك gaf	ك ك kaf kaf
و و wau waw	ن ن nun noon	م م mim meem
ي ي ya yeh	ه ه ha heh	و و va
A A Jawi name Original name		ث ث nya
From Arabic	From Persian	Unique to Jawi

KATA PENGANTAR

Alhammdulillahi Robbal 'Alamiin, Segala Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga atas karunia dan ridha-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini meskipun belum dapat mencapai kesempurnaan karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT, Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikutnya yang setia. Amiin ya Robbal Alamiin.

Berkat karunia Allah SWT dan rahmat-Nya penulis diberikan kemudahan dan kelancaran hingga pada akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Studi Analisis Terhadap Tradisi Mendem Ari-ari menurut Kepercayaan Masyarakat Desa Kembang Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati dalam Perspektif Aqidah Islam”** sebagai salah satu syarat kelulusan dalam rangka penyelesaian program sarjana (S1) pada fakultas Ushuluddin program studi Aqidah Filsafat Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Berbagai teori penunjang telah diperoleh sebagai bekal penyelesaian penulisan skripsi ini, namun halangan dan rintangan masih juga datang menghadang dalam penyelesaian skripsi ini. Akan tetapi, berkat bantuan dari berbagai pihak, pada akhirnya penulis berhasil menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, dalam kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak dan Ibu serta segenap keluarga besar penulis yang senantiasa mendoakan, mendukung dan memberikan nasehat-nasehat baik.
2. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Dr. H. Masrukin, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang memberikan kesempatan penulis untuk menempuh studi di Fakultas Ushuluddin.
4. Irzum Farihah, S.Ag, M.S.I. selaku Ketua Program Studi Aqidah Filsafat Islam yang sudah sabar dan selalu meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan ilmunya kepada penulis.
5. Drs. H. Mohammad Afif, M Pd.I. selaku pembimbing skripsi atas ilmu yang diberikan kepada penulis selama menempuh studi serta bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Semua dosen dan staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengalaman sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Teman-teman seperjuanganku AFI terkhusus AFI - C angkatan 2016 yang selama kurang lebih 4 tahun saling berbagi ilmu dan saling memotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan semangat, dukungan, motivasi, inspirasi dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran dari siapapun diharapkan menjadi sapaan bagi penulis sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang tertuang dalam penulisan ini diharapkan ada manfaat dan barokahnya.

Kudus, 20 Desember 2020

Penulis,



Muhammad Khoirus Syifa
NIM.1630210062

